Содержание/Contents

Комментарии

4 Р.С. Бевзенко

Что такое недвижимая вещь?

Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 30.09.2015 № 303-ЭС15-5520 (дело «Омега Лайн»)

9 Г.С. Васильев

Незаконный владелец должен сам платить за электричество

Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 14.09.2015 № 303-ЭС15-6562

13 В.С. Гербутов

К вопросу о предмете иска и восстановлении корпоративного контроля Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 13.08.2015 № 302-ЭС15-8098

18 Б.Р. Карабельников

Верховный Суд о беспристрастности арбитров: вопросы есть, а ответа нет Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 26.10.2015 № 305-ЭС15-4679

21 А.Д. Шелкунов

Классификация амортизационных групп и объективные сроки эксплуатации основных средств

Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 28.10.2015 № 305-КГ15-7669

Свободная трибуна

26 А.А. Кузнецов, Д.В. Новак Вопросы корпоративного права в постановлении Пленума ВС РФ от 23.06.2015 № 25

61 А.М. Ширвиндт

Актуальные вопросы представительства

Комментарий к п. 122–132 постановления Пленума ВС РФ от 23.06.2015 № 25 «О применении судами некоторых положений раздела I части первой Гражданского кодекса Российской Федерации»

145 А.Г. Карапетов, Е.М. Фетисова

Практика применения арбитражными судами постановления Пленума ВАС РФ от 14.03.2014 № 16 «О свободе договора и ее пределах»

Comments

4 Roman Bevzenko

What is an Immovable Thing?

Case comment on the judgment of RF SC No. 303-3C15-5520, 30 September 2015 (*Omega Line* Case)

9 Gennadiy Vasil'ev

Illegal Possessor Should Pay for Electricity Supplies on His Own

Case comment on the judgment of RF SC No. 303-3C15-6562,

14 September 2015

13 Viktor Gerbutov

On the Issue of the Subject Matter of a Claim and Corporate Governance Recovery Case comment on the judgment of RF SC No. 302-9C15-8098, 13 August 2015

18 Boris Karabel'nikov

Supreme Court on Impartiality of Arbitrators: Questions with no Answer Case comment on the judgment of RF SC No. 305-3C15-4679,

26 October 2015

21 Aleksandr Shelkunov

Classification of Amortisation Groups and Reliable Lifecycles of Capital Assets Case comment on the judgment of RF SC No. 305-ΚΓ15-7669, 28 October 2015

Articles

26 Alexander Kuznetsov, Denis Novak Issues of Corporate Law in the Ruling of the Plenum of the Supreme Court of the Russian Federation No. 25, 23 June 2015

61 Andrey Shirvindt

Current Issues of Agency (Representation)

Commentary to para. 122–132 of the Ruling of the Plenum of the Supreme Court of the Russian Federation No. 25 «On Application of Certain Provisions of Section I of the First Part of the Civil Code of the Russian Federation by the Courts», 23 June 2015

145 Artem Karapetov, Ekaterina Fetisova

Case Law of Arbitrazh Courts on the Ruling of the Plenum of the Supreme Arbitrazh Court of the Russian Federation No. 16 «On the Freedom of Contract and Its Limits», 14 March 2014